

**En chacun de nous il y a une abeille**

« Si l'abeille venait à disparaître, l'homme n'aurait plus que 4 années à vivre ». C'est par cette formule choc d'Albert Einstein, que Jean-Claude CHIBARIE plantait le décor devant près de 120 personnes venues assister à la désormais traditionnelle conférence de printemps. Inquiétude renforcée par la présence d'une imposante ruche sur la scène, et les insistantes recommandations de prudence du conférencier. Mis en danger par les parasites, les prédateurs et des pratiques agricoles agressives, cet acteur indispensable à notre survie pourrait-il développer une plus grande agressivité à l'égard de son environnement ? C'est sûrement pour s'en prémunir que Jean-Claude CHIBARIE et le Président PEREZ enfilaient leur tenue complète d'apiculteur. Les chiffres de la filière apicole, les techniques de production du miel, les causes de la disparition des abeilles, présentés avec beaucoup de pédagogie et de passion ont captivé l'auditoire, et l'ont convaincu qu'il y a urgence à ce que chacun s'érige en défenseur de cette espèce menacée.